

Trainingsraum – Unterwegs in der Großregion: Text 2

Les formations franco-allemandes disponibles à l'Université de Lorraine

L'Université de Lorraine, bénéficiant d'une situation géographique privilégiée dans une région transfrontalière, est le premier pôle de formations franco-allemandes, par la diversité de son offre et le nombre d'étudiants. Dimension internationale et professionnalisation de ces formations sont les atouts majeurs d'une insertion professionnelle largement facilitée.



Parmi ces formations, les filières intégrées sont des parcours communs, suivis alternativement en France et en Allemagne par un groupe d'étudiants des deux nationalités, et donnent lieu à la délivrance de doubles diplômes, voire de diplômes conjoints. Des diplômes trinationaux existent également. Deux structures phares traduisent la volonté d'accroître cette dynamique franco-allemande :

- Le **Centre franco-allemand de Lorraine (CFALOR)** créé en 2012, est chargé de la promotion et de la centralisation de l'ensemble de l'offre de formation et de recherche franco-allemande de l'Université de Lorraine,
- **L'Institut supérieur franco-allemand de techniques, d'économie et de sciences (ISFATES)** créé en 1978, propose une grande variété de cursus intégrés franco-allemands et ce, notamment grâce à sa coopération avec la Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes (htw saar).

Textquelle: <https://www.univ-lorraine.fr/enseignements-et-formations/le-franco-allemand-a-luniversite-de-lorraine/>

Bildquelle: Leonie Micka

➤ Hier geht's zum Text im EuroCom Trainingsraum: <https://www.eurocom.uni-saarland.de/mehrsprachentraining/trainingsraum-unterwegs-in-der-grossregion/textuebersicht/uni-lorraine/>